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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Tal solicitação se faz necessária devido a sinalização de solo esta apagada, não havendo placa informando
rua sem saída.

Moradores da localidade solicita sinalização de solo e implantação de placa informando rua sem saída.

- JUSTIFICATIVA -

2024Aprovado em: 03-03-2021

RUA PEDRO ZANATA, ALTO UMUARAMA, 15.612-162, UBERLÂNDIA - MG, Ponto de
referência: RUA SEM SAÍDA

Endereço:

Presidente Atual: SÉRGIO DO BOM PREÇO
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GABINETE DO EDUARDO MORAES

Sala das Sessões, 3 de março de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

EDUARDO MORAES

PARTIDO SOCIAL CRISTÃO



Nome Quantidade

EDUARDO MORAES 1

1Total



Uberlândia, 02 de Março 2020
OFICIO: 222/2021
GV/Eduardo Moraes

À Secretaria Municipal de Trânsito e Transportes
Sr.  Secretário Divonei Gonçalves



NESTA





NESTA

Assunto: Sinalização de Solo e colocação de Placa de rua sem saída.

                Cumprimentando-o cordialmente, venho através deste solicitar a
manutenção da sinalização de solo Rua Pedro Zanata entre as  Rua Jõao



Hortécio e Rua Manoel Gomes dos Santos localizado no Bairro Alto
Umuarama, e também a implantação de placa informando Rua sem Saída. Tal
solicitação se faz necessária devido a região estar com a sinalização apagada,
causando vários transtornos aos motoristas que transitam pela região e
aumentando o risco de acidentes.





Hortécio e Rua Manoel Gomes dos Santos localizado no Bairro Alto
Umuarama, e também a implantação de placa informando Rua sem Saída. Tal
solicitação se faz necessária devido a região estar com a sinalização apagada,
causando vários transtornos aos motoristas que transitam pela região e
aumentando o risco de acidentes.

                Assim, ante a necessidade, importância e relevância de uma ação
imediata e efetiva, solicito a colaboração desta secretaria para que sejam
tomadas as devidas providências.



      Certo de que a solicitação será atendida, fique com os meus votos

de estima e consideração





      Certo de que a solicitação será atendida, fique com os meus votos

de estima e consideração

Atenciosamente,

________________________



    Eduardo Borges Moraes





    Eduardo Borges Moraes

Vereador
FAC/FST




